

ENCUESTA DE METROSCOPIA

Sánchez hace crecer al PSOE con los votos de Podemos

El 46% de los entrevistados apoya la moción de censura de Iglesias

RAFA DE MIGUEL, Madrid
El PSOE, de celebrarse hoy unas elecciones generales, obtendría un 22,8% de los votos, un porcentaje parecido al alcanzado en el 26-J, según un sondeo elaborado por Metroscopia para EL PAÍS. Con este resultado, el PSOE se afianza como primera fuerza de la oposición, por delante de Podemos. Este aumento se debe, esencialmente, a que Podemos pierde apoyos —se desliza de un 20,7% a un 19,2%— que hoy prefieren la formación del recientemente elegido secretario general, Pedro Sánchez.

El desgaste del PP, lastrado por los continuos escándalos de corrupción, es lento pero persistente: hoy en día, lo votaría un 25,9%, casi siete puntos menos que en las últimas elecciones. Ciudadanos, por su parte, crece y llega al 18,7%.

Casi la mitad de los españoles —el 46%— apoya la moción de censura impulsada por Pablo Iglesias.

PÁGINAS 16 Y 17

ADEMÁS

La ventaja electoral de May se reduce

P3

IDEAS

La nueva revolución está en el ADN

Así eran y así vivían las tres mujeres asesinadas hace una semana. Ninguna había denunciado a su agresor

Las últimas horas de Beatriz, Susana y Valentina

PABLO ORDAZ, Madrid
Unas horas antes de ser asesinada, la enfermera Beatriz Ros colgó en Instagram una foto en blanco y negro en la que sonríe a la cámara junto a la leyenda “la vida es bella” y el emoticono de una sonrisa al revés. Cuenta su tía Ana que ya hacía tiempo que José Jara —el conserje del

centro asistencial de Molina de Segura (Murcia) donde trabajaba Beatriz— pretendía a su sobrina, pero que ella solo mantenía con él una relación cordial, en ningún caso una aventura amorosa. La madrugada del domingo, Jara se coló en el centro y apuñaló a Beatriz hasta matarla. Luego se ahorcó. Beatriz se con-

vertía en la tercera mujer asesinada en apenas 24 horas. Ni ella ni Valentina Chirac ni Susana Galindo —asfixiadas por sus maridos en Madrid— habían denunciado maltrato. O no vieron venir el peligro o se habían acostumbrado a vivir con él, resignadas a un infierno de puertas para adentro.

PASA A LA PÁGINA 20



LA RUTA DEL ATÚN: DE LA ALMADRABA AL RESTAURANTE. En 1973 el Estado decidió desprenderse de las almadrabas, artes de pesca milenarias que aún perviven en Cádiz. Contra todo pronóstico, los pescadores que entonces se arriesgaron y decidieron continuar con la actividad han hecho de ella un negocio boyante gracias a los restaurantes y al incremento del turismo. / PACO PUENTES

PÁGINA 20

Un ejército de policías, expertos y espías lucha en la sombra para conjurar la camaleónica amenaza yihadista en España

El terrorismo de las mil formas

JOSÉ MARÍA IRUJO, Madrid
España sigue siendo un blanco para la amenaza yihadista. Los expertos en el combate contra este tipo de ataques son conscientes de que el ISIS puede organizar y llevar a cabo un atentado en cualquier momento. Y su misión es desactivarlo. No es fácil: los fanatizados islamistas pueden golpear de diversas for-

mas: desde conducir un camión a toda velocidad en una calle concurrida para arrollar a todo el que encuentran, como en julio de 2016 en Niza, a suicidarse con un explosivo a la salida de un concierto, como el 22 de mayo en Manchester.

Para conjurar el peligro, un ejército de 3.000 personas, entre policías, espías, fiscales, jue-

ces y analistas trabajan en la sombra. Rastrear las redes sociales, meten la nariz en las mezquitas y captan confidentes, entre otras cosas. “Intentamos entender el fenómeno desde su origen, entrar en su psicología, en sus técnicas, en sus tácticas y en la manera que tienen de reclutar nuevos adeptos”, explica una fuente del CNI.

PÁGINA 19

An advertisement for 'Cuarenta Vendimias' wine. It features a bottle of wine on the left with a label that says '40 CUARENTA VENDIMIAS'. To the right, there is a decorative graphic with the number '40' at the top, followed by 'CUARENTA RAYAS' and 'CUARENTA VENDIMIAS' in large, stylized letters. Below this, there is a logo for 'Rueda' and the website 'www.cuatro rayas.es'. At the bottom, it says 'VERDEJO SELECCIÓN ESPECIAL ANGEL CALLEJA'.